



C'est à Mohamed Fellah, jeune élu de la ville et surtout président des jeunes centristes du département, qu'est revenu l'honneur d'ouvrir l'université d'été du Nouveau Centre, hier, salle des Illustres, à Agen. Sous l'œil bienveillant de son président national Hervé Morin, ministre de la Défense, et de son mentor en politique le député maire Jean Dionis du Séjour, M. Fellah a souhaité la bienvenue aux congressistes qui se retrouveront dès demain à Barbaste pour passer dans le vif du sujet.

Le président du Nouveau Centre Hervé Morin a clairement défini la stratégie de notre parti en clôturant l'université d'été des jeunes centristes à Barbaste (47).

Il a demandé aux militants de « se mettre en ordre de marche » pour les régionales. Il souhaite que le Nouveau Centre soit en mesure de présenter des listes autonomes dans les 22 régions françaises. Cette démarche a deux objectifs immédiats. Le premier est, à travers l'élaboration d'un projet régional, de mettre le pied à l'étrier à des femmes et hommes nouveaux en faisant plus particulièrement confiance à des jeunes qui seront ensuite investis aux législatives. Le second objectif est de se mettre en situation favorable pour être en capacité de négocier avec les autres composantes de la majorité en fonction des réalités locales.

Hervé Morin, qui souhaite que le Nouveau Centre se réapproprie officiellement l'appellation UDF, entend reconstruire ce parti comme Valéry Giscard d'Estaing l'avait créé, en faisant notamment émerger toute une génération de politiques avant de devenir président de la République.

[Lire le discours d'Agén d'Hervé MORIN](#)